

# Spielplatzeinweihung bei strahlendem Sonnenschein

Am 6.05.2011 wurde der neue Spielplatz für die Kita-Kinder des Kinderhauses Fantasia eingeweiht.

Bei viel Sonnenschein, bunten Luftballons und Süßigkeiten für die kleinen Naschkatzen, kam bei den Großen und Kleinen eine fröhliche Stimmung auf.

Die Umgestaltung des Spielgeländes fand im Zuge des Baus der neuen „Schwanenhalle“ statt. In dieses Projekt investierte die Gemeinde Panketal ca. 10.500€.

Zuvor bot unsere Spielanlage den Kindern verschiedene Kletter- und Versteckmöglichkeiten, Schaukeln und Rutschen, aber auch einen Fußballplatz zum Kicken erfreute die Herzen der Kinder und forderte ihre Fähigkeiten heraus.

Nach der Erneuerung zählen zu den weiteren Sensationen und Aktivbereichen:

- eine Wasser-Sand-Anlage
  - ein Sinnespfad
  - eine Weidenhütte
- ein extra Spielbereich für die Krippenkinder, u.a. mit Krabbelpfad

Darüber hinaus wurde bei der Planung auf eine naturnahe Gestaltung Wert gelegt. Um die Kinder an heißen Sommertagen vor der Sonne zu schützen und ihnen Schatten zu spenden, wurden zusätzlich Bäume eingepflanzt.

In diesem Sinne:

**Die Kinder des Kinderhauses Fantasia sagen vielen Dank an die Gemeinde!!!**